

Caricom exige a EEUU eliminar medidas punitivas contra Cuba y Venezuela (+Foto)



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 6 jul (RHC) Los líderes de la Comunidad del Caribe (Caricom), reunidos en Trinidad y Tobago, demandaron a Estados Unidos eliminar las políticas punitivas que mantiene contra Cuba y Venezuela, y cuyos efectos perjudican también a sus socios comerciales.

El presidente de Caricom y primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit señaló que los gobernantes de la región sienten que después de tantos años de medidas coercitivas, Washington debe actuar para levantarlas.

“Nosotros en el Caribe, especialmente aquellos de nosotros que hemos sido signatarios y beneficiarios del acuerdo PetroCaribe, hemos sufrido inmensamente debido a la presión ejercida contra Venezuela”, remarcó en referencia a la alianza en materia de hidrocarburos entre algunos países de la zona con la nación suramericana.

Foto tomada de Prensa Latina

Manifestó, además, que los ciudadanos caribeños deben asumir el alto costo de los productos derivados del petróleo en el mercado mundial porque Caracas se ve impedido de exportar sus productos a la región como consecuencia de las sanciones estadounidenses.

Afirmó que la incapacidad de Venezuela para comerciar sus bienes paralizó el acuerdo de PetroCaribe en algunos miembros de Caricom.

Skerrit aseguró que reiteraron el reclamo de la agrupación regional para que Estados Unidos levante el bloqueo económico, comercial y financiero que por más de 60 años mantiene contra Cuba.

El llamamiento tuvo lugar durante la celebración de la 45 Cumbre de Jefes de Gobierno de Caricom, celebrada en Puerto España, Trinidad y Tobago, desde el pasado lunes y hasta este miércoles, para conmemorar el aniversario 50 del nacimiento de la asociación. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327632-caricom-exige-a-eeuu-eliminar-medidas-punitivas-contr-cuba-y-venezuela-foto>



Radio Habana Cuba